

Topolansky resalta la necesidad de un diálogo genuino, señalando que durante este quinquenio ha estado ausente; aboga por evitar confrontaciones

Principal



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/topolansky-resalta-la-necesidad-de-un-dialogo-genuino-senalando-que-durante-este-quinquenio-ha-estado-ausente-aboga-por-evitar-confrontaciones_6500.php

TOPOLANSKY RESALTA LA NECESIDAD DE UN DIÁLOGO GENUINO, SEÑALANDO QUE DURANTE ESTE QUINQUENIO HA ESTADO AUSENTE; ABOGA POR EVITAR CONFRONTACIONES

Principal

Topolansky resalta la necesidad de un diálogo genuino, señalando que durante este quinquenio ha estado ausente; aboga por evitar confrontaciones

Lucía Topolansky aboga por el diálogo en la política y se abstiene de participar en el enfrentamiento, tras ejercer su derecho al voto esta mañana.

Lucía Topolansky Vota y Reclama Mayor Diálogo Político

La exvicepresidenta, Lucía Topolansky, ejerció su derecho al voto en la mañana de este domingo y aprovechó la ocasión para expresar su preocupación por la falta de diálogo en el actual quinquenio.

“En este período no hubo diálogo, no hubo coordinaciones. Tiene que haberlo en todos lados”, manifestó Topolansky.

Además, hizo un llamado a retomar las instancias de comunicación y colaboración, enfatizando la importancia de evitar el enfrentamiento.

“El mundo está complicado, en términos de democracia.

Uruguay puede tener un rol de puente, unificador.

Hay que retomar todo eso, no hay que salir al enfrentamiento, hay que salir al puente”, añadió.

Respecto a las negociaciones en el Parlamento, reconoció que ha tenido más oportunidades de negociar en su papel de senadora que durante su tiempo como vicepresidenta.

“Aspiro a que se dé una buena negociación, que se pueda votar al fiscal de Corte, integrar los órganos de contralor que no se integraron en este período y que se pueda votar la Suprema Corte.

Eso abre la puerta para las negociaciones para los proyectos políticos”, concluyó.

Topolansky reafirmó la necesidad de un diálogo constructivo y de colaboración entre los diferentes sectores políticos, vital para el avance del país.

Falta diálogo, en este quinquenio no hubo diálogo, no hubo coordinaciones.

Tiene que haberlo en todos lados, dice Lucía Topolansky tras votar.

"Hay que retomar todo eso, no hay que salir al enfrentamiento", agrega.

#elecciones2024

Fuente: Subrayado

Imágenes

TOPOLANSKY RESALTA LA NECESIDAD DE UN DIÁLOGO GENUINO, SEÑALANDO QUE DURANTE ESTE QUINQUENIO HA ESTADO AUSENTE; ABOGA POR EVITAR CONFRONTACIONES

a la necesidad de un dialogo genuino senalando que durante este quinquenio ha estado ausente aboga por evita

Tags

ejercer, derecho, participar, quinquenio, haberlo, retomar, reclama, negociaciones, topolansky, coordinaciones, enfrentamiento, abstiene

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609 traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*
- 4.2 *** *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil"*
- 4.0 *** *Lucía Topolansky comparte que la salud de José Mujica avanza con lentitud pero firmeza*
- 4.5 *** *Lucía Topolansky se refirió a Andrés Ojeda como "un poco rabanito" en una reciente declaración*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 3.9 *** *¿Estás al tanto de quiénes están habilitados para ejercer su derecho al voto en las elecciones uruguayas?*
- 3.7 *** *Lucía Topolansky se refirió a la salud de Mujica: "Progresando lentamente, como una tortuga"*

4.4 * *Lucía Topolansky enfatizó la importancia de abrir un espacio de diálogo sobre la seguridad social en el país*

3.9 * *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024